
本报讯 记者昨日从嘉定区市场监

管局获悉， 经国家药监局批准， 2024

医疗器械经济信息发布会于 11 月 18

日至 20 日在嘉定召开。 发布会旨在进

一步加强医疗器械政策法规宣贯解读，

发布医疗器械产业发展研究报告， 展

示高端医疗器械产品创新成果， 服务

医疗器械科学监管及促进产业高质量

发展。

本次发布会将围绕健全支持创新医

疗器械发展机制开展座谈， 邀请监管部

门、 行业协会、 学会、 产业园及重点企

业等相关方对“健全支持创新医疗器械

发展机制” 提出意见建议。

本次发布会还将发布各重点领域

产业发展研究报告，展示科学监管促进

高端医疗器械产品创新成果，交流医疗

器械领域面临的新形势、新问题，服务

医疗器械科学监管及产业创新高质量

发展。

本报讯 如何运用法治思维破解基

层治理方面的难题？ 日前， 松江区第三

届“浦江源” 习近平法治思想论坛举

办。 当天， 松江区司法局与区委党校签

订“社区依法治理软法指引项目”， 将

通过研究社区治理中的“金点子”， 总

结其中的法治思维方式和方法， 为解决

社区治理中的类似难题提供参考。

论坛上， 来自黄浦区半淞园路街道

耀江花园居民区党总支书记林龙全与洞

泾镇祥欣居民区党支部书记陆嗣君、 高

乐居民区党总支书记赵敏勇， 分别带来

了运用法治思想破解“一根充电桩”

“一棵树” 以及推动业委会成立的故事，

分享了不少法治“金点子”。 在理论研

讨环节， 来自高校的专家们围绕“学习

贯彻习近平法治思想， 提升基层依法治

理能力” 的主题展开研讨， 达成了“只

有增强法治思维、 运用法治方式， 才能

推动基层社会治理现代化” 的共识。

据了解， “浦江源” 习近平法治思

想论坛自 2022 年由松江区司法局和区

委党校主办， 旨在针对松江建设发展中

的新议题展开研讨。

加强医疗器械政策法规宣贯解读
2024医疗器械经济信息发布会在嘉定召开

□ 见习记者 王葳然

分享“金点子” 破解基层治理难题
松江区第三届“浦江源”习近平法治思想论坛举办

□ 记者 陈颖婷

本报讯 日前， 奉贤区奉城镇平安

办走进辖区企业宣传反诈知识， 提醒企

业员工远离电信网络诈骗。 期间重点宣

传企业共 17 家， 开展宣讲共 30 余次，

宣传人数 800 余人次， 发放宣传册

2000 余份。

奉城镇平安办深入企业宣讲反诈知

识， 面对面为企业工作人员讲解刷单

类、 虚假征信、 网络贷款、 冒充电商物

流客服等高发电诈案例。 通过“一对

一” 的方式向工作人员宣传《反电信网

络诈骗法》， “手把手” 指导企业员工

安装“国家反诈中心” APP， 通过“技

防” 手段进一步减少电信诈骗发生。

据了解， 奉城镇平安办利用企业

食堂、 过道等电视显示屏滚动播放反

诈宣传视频， 在企业入口、 过道等醒

目部位放置立牌， 张贴海报。 利用手

机小屏定期推送反诈宣传信息、 典型

案例， 通过以案释法的方式介绍电信

网络诈骗分子的惯用伎俩， 不断扩大

反诈宣传面。
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本报讯 为期 6 天的第十五届中国

国际航空航天博览会在广东珠海顺利闭

幕。 会上， 中国东航以近年来最大规模

展台亮相， 看点多、 人气旺， 更凭借展

台亮眼设计和精彩展品， 在民航展区展

台评选中获评“最佳设计奖”。

在航展的民航展区， 从先进的硬件

设备到智能化的软件服务， 一系列精心

设计的展览内容与互动体验， 生动展现

了民航业在促进人员便捷出行、 物资高

效流通方面所取得的显著成就与广阔前

景。 中国东航展台以匠心独运、 创意无

限的设计， 获评“最佳设计奖”。 航展

期间， 东航展台推出一系列精心策划的

活动和展示内容， 包括空乘五代制服

秀、 观众互动打卡抽奖等， 吸引了众多

国内外参观者的观展、 互动。

今年中国航展恰逢人民空军成立

75 周年， 空军“八一” 飞行表演队上

演了空中大片， 6 架歼 -10C 飞机冲上

天际，上演六机横滚、双机对飞、大半径

横滚等特技动作。在表演队表演结束后，

东航礼仪队特意代表东航、 代表广大观

众，为表演队献上鲜花、致以敬意。

本报讯 近日， 虹口区政协社会

和法治委员会委员工作站揭牌仪式在

虹口区人民法院举行。

据悉， 社法委委员工作站是发挥

政协专委会优势、 拓宽委员履职渠

道、 强化委员责任担当、 有效服务群

众的重要举措。 挂牌后将进一步创新

载体， 打牢基础， 提升委员履职能

级。

虹口区政协副主席郑蔚芸指出，

在法院挂牌设立政协委员工作站， 既是

政协工作不断延伸触角、 密切联系群众

的新载体， 也是政协委员了解民情、 汇

集民智的新途径和政协组织发挥优势、

更好履职的新方式。

虹口区政协社法委委员代表， 虹口

法院党组成员、 二级高级法官陈素琴表

示， 将积极探寻委员履职与本职工作联

系点， 当好平台宣传员和民生联络员，

积极探寻委员履职与本职工作的联系，

将沉甸甸的责任切实转化为履职尽责的

动力。
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未收到补助金 公司却有我的签字凭单？
检察机关主动出击保障劳动者权益

□ 首席记者 陈颖婷

本报讯 “检察官， 我确实没有见

过什么付款凭单， 更别提签过字了， 我

现在真的求告无门了……” 因工致残的

王某某在经过判决后， 这样和检察机关

说道。 所幸， 松江区人民检察院主动出

击， 为劳动者“仗义执言”， 收集了新

的证据， 向法院提出再审建议。 目前，

法院已经采纳该建议启动再审程序。

2021 年 4 月， 王某某在工作时受

伤， 并被有关部门鉴定为因工致残十

级， 王某某于 11 月从该公司离职， 双

方就公司是否支付一次性伤残就业补助

金 3 万余元产生纠纷。 王某某申请劳动

仲裁未果后诉至法院。 庭审中， 该公司

称在王某某离职时就已经通过现金方式

向其支付了一次性伤残就业补助金， 并

且提供了一张带有王某某签名的付款凭

单。 王某某则称公司从未支付过自己一

次性伤残就业补助金， 也没有见过这张

付款凭单。 该公司主动要求进行笔迹鉴

定， 经鉴定该笔迹确实为王某某本人所

写， 故法院未支持王某某的诉讼请求。

松江检察院在办理其他两位劳动者

与该公司的劳动合同纠纷支持起诉案件

时， 通过与区劳动仲裁院构建的协作机

制了解到已经仲裁裁决的王某某与该公

司劳动合同纠纷案， 并发现这三件案件

存在相同的情况， 即该公司均以载有劳

动者签字的付款凭单作为证据主张已支

付一次性伤残就业补助金， 但劳动者则

主张从未见过该付款凭单， 更未在上面

签字，亦未收到一次性伤残就业补助金。

检察院承办人认为， 三份付款凭单

真实性存在重大疑问， 关涉劳动者合法

权益， 遂进一步听取了王某某的意见。

王某某称其拿到了一次性伤残补助金和

一次性医疗补助金， 但公司确实未向其

支付一次性伤残就业补助金。 王某某离

职前曾在一张空白纸张上签过字， 纸张

尺寸较小， 其怀疑公司提供的付款凭单

可能就是在这张空白纸张上添加了其他

内容。

检察院承办人针对该情况逐步开展

调查核实工作， 赶赴该公司现场调取相

关会计凭据， 分别询问公司总经理、 生

产部部长、 管理部部长、 出纳、 人事

等， 针对其陈述的矛盾之处反复询问，

深入释法说理后， 上述人员均承认了公

司未向王某某三人支付一次性伤残就业

补助金的事实。 检察院在查明案件事实

的基础上， 以有新的证据足以推翻原判

决为由对王某某的案件向法院提出再审

检察建议， 目前法院已采纳检察建议启

动再审程序。

东航获评第十五届航展“最佳设计”

□ 记者 胡蝶飞

拓宽履职渠道 强化责任担当
虹口区政协社会和法制委员会委员工作站揭牌

□ 见习记者 陈姝楠

奉贤：“一对一”深入企业宣传反诈

□ 见习记者 王雅雯 通讯员 金建新


